

Anak-Anak Massi Sambut Hangat Komsos Marinir Habema: Harmoni di Tengah Tugas Negara

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jan 13, 2025 - 07:44



YAHUKIMO- Momen penuh kehangatan terjadi di Kampung Massi, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan, pada Minggu, 12 Januari 2025. Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir yang berada di bawah Komando Operasi HABEMA memanfaatkan patroli pengamanan wilayah untuk menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan anak-anak kampung

tersebut. Kegiatan ini menciptakan suasana penuh kegembiraan, memperlancar hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Membangun Hubungan Harmonis dengan Komunikasi Sosial

Dipimpin oleh Letnan Dua Marinir Alter, Tim Pos Bravo Satgas Yonif 6 Marinir melaksanakan Komsos sebagai bagian dari operasi pengamanan perbatasan RI-PNG. Dalam kegiatan ini, mereka berinteraksi hangat dengan anak-anak Kampung Massi. Selain menyampaikan pesan-pesan kebangsaan, para Prajurit juga mendengarkan laporan dari warga setempat mengenai situasi keamanan desa yang dinilai kondusif.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan pentingnya perhatian TNI terhadap masyarakat sekitar pos tugas. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami memastikan bahwa kehadiran TNI tidak hanya untuk keamanan, tetapi juga untuk memberikan rasa dekat dan peduli kepada masyarakat Papua," jelasnya.

Respons Positif dari Warga Kampung Massi

Anak-anak Kampung Massi terlihat antusias dan bahagia atas kunjungan para Prajurit Marinir. Salah seorang warga, Markus Tabuni, menyampaikan rasa terima kasih atas kepedulian TNI. "Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati," ujar Markus dengan penuh haru.

Kehadiran TNI yang hangat dan inklusif memberikan pengaruh positif terhadap masyarakat, terutama dalam meningkatkan rasa aman dan memperlancar hubungan antara aparat keamanan dan warga sipil.

Komitmen untuk Papua yang Lebih Baik

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Satgas Yonif 6 Marinir. "Inisiatif ini adalah bukti nyata komitmen TNI untuk menjalin komunikasi sosial yang inklusif dengan semua elemen masyarakat guna mendukung percepatan pembangunan di Papua," ujarnya.

Kegiatan Komsos ini menjadi salah satu bentuk nyata dari implementasi Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua. Kehadiran TNI bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Kebersamaan untuk Papua yang Lebih Cerah

Kegiatan Komsos di Kampung Massi membuktikan bahwa TNI hadir bukan hanya sebagai penjaga perbatasan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat. Dengan langkah-langkah kecil yang penuh arti, TNI menunjukkan bahwa kehadiran mereka dapat menjadi jembatan menuju Papua yang lebih cerah dan harmonis.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho